

Arbeitseinsatz am Pfadfinderheim

Am Samstag, 04.10.2003, stand wieder mal ein Arbeitseinsatz am Heim auf dem Programm. Dabei wurde neben einigen Aufräumarbeiten draußen ein Teil der Hecken gestutzt, die Eingangstreppe repariert und im Heim einige brandschutztechnische Arbeiten durchgeführt.



Unter anderem wurden in jeder Etage Rauchmelder installiert, die über Funk miteinander verbunden sind. Hoffen wir mal, dass wir die Dinger nie brauchen werden. In den nächsten Wochen sollen zudem zusätzliche feuerfeste Türen eingebaut werden, um sicherheitstechnischen Anforderungen nachzukommen. Der nächste Arbeitseinsatz am Heim ist für den **08.11.2003** vorgesehen. Also bitte den Termin schon mal vormerken. Es gibt noch jede Menge zu tun.